

**Liste zur  
höchsten Ehrung  
für  
Sportfunktionäre  
nach IV Nr. 3**

## Wolfgang Mürdter

vom Turnverein 1964 Landshut e.V.

- Wolfgang Mürdter wurde im April 1996 1. Vorsitzender des TV 64 Landshut und führt somit seit 26 Jahren das Amt leidenschaftlich und mit vollem Engagement aus
- seit über 41 Jahren ist Herr Mürdter Mitglied des Vereins.
- Da der TV 64 Landshut lediglich mit einer 100 Meter Bahn ausgestattet war und somit die sportlichen Möglichkeiten eingeschränkt waren, setzte er sich für den Bau einer 400 Meter Bahn ein. Nach zwei Jahren seiner Amtszeit wurde sein Vorhaben umgesetzt und die 400-Meter Bahn 1998 eingeweiht.
- Wolfgang Mürdter setzte sich während seiner Amtszeit 17 Jahre lang dafür ein, dass die beiden Hallen des TV 64 Landshut saniert und modernisiert werden. 2007 folgte dann die Sanierung des Daches der Judo-/Karatehalle. In den Jahren 2018-2019 unterstützte Wolfgang Mürdter die Stadt Landshut bei der Umsetzung der Sanierung der sanitären Anlagen des TV 64 Landshut, welche Ende April 2019 fertig gestellt wurde.
- Seit 2010 war die Idee des damaligen Oberbürgermeisters Hans Rampf, mit Zustimmung und Unterstützung von Wolfgang Mürdter, ein Sportzentrum Ost mit den umliegenden Vereinen in Mitterwöhr zu bilden. Im Jahr 2021 griff Wolfgang Mürdter diese Idee nochmals auf und mit Unterstützung der anliegenden Vereine wurde das Vorhaben Ende 2021 umgesetzt.
- Aufgrund seines unermüdlichen Einsatzes und Engagements war im Juli 2022 der Startschuss der energetischen Sanierung des TV 64 Landshut, welche voraussichtlich im Frühjahr 2023 abgeschlossen sein wird.
- In seiner bisherigen Amtszeit machte er sich immer für die sportliche Weiterentwicklung des TV 64 Landshut stark. Er integrierte in seiner Amtszeit viele neue Abteilungen und erweiterte somit das Sportangebot des TV 64 Landshut.
- Durch den Ausfall eines Übungsleiters übernahm er zudem für 3 Jahre die Abteilung Kinderturnen.
- Bei der Mitgliederversammlung im Juli 2022 wurde Wolfgang Mürdter nochmal einstimmig zum 1. Vorsitzenden für weitere 3 Jahre gewählt.
- Dies alles zeigt deutlich auf:  
"SEIN HERZ SCHLÄGT FÜR DEN TV 64 LANDSHUT!"